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活力あるまちづくり委員会 議事録 

 

１．日  時  令和４年７月５日（火）１０時～１１時３０分 

２．場  所  春日井商工会議所 4 階 会議室 DEF 

３．出 席 者  副委員長   １名 

        委 員   １４名 

        その他    ４名 

        事務局    ６名  

        合 計   ２５名 

 

４．協議事項 

１）活力あるまちづくり委員会の所管事項について 

 ２）情報・意見交換 

   ・落合公園トライアル・サウンディングについて 

   ・市の魅力度向上のため企業が出来ること、取り組み 

 

５．議 事 

事 務 局  森 千鶴 

定刻に至り、開会を宣し塚本副委員長と水野副会頭に挨拶を求める。 

 

副委員長  塚本 兼之 

 挨拶を述べる。 

 

副 会 頭  水野 隆 

 挨拶を述べる。 

 

事 務 局  森 千鶴 

議事の進行を、春日井商工会議所委員会第５条第２項に基づき、塚本副委員長にお願

いする。 

  

副委員長  塚本 兼之 

  議事に入り、協議事項１．活力あるまちづくり委員会の所管事項について事務局に説

明を求める。 
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 事 務 局   小栗 忠昭 

  資料に基づき、活力あるまちづくり委員会事業計画及び実施状況について説明。 

  実施状況の経過説明を、岡本青年部会長と浅野青年部担当委員長、さらに河合委員に

求める。 

  

 青 年 部   浅野 龍一 

  経過状況や説明及び報告を述べる。 

 

 副委員長   塚本 兼之 

  只今説明がありましたが、所管事項・事業についてご意見などございましたらお願い

します。 

  

 委  員   井村 正和 

実際に実行してみて、お客様の反応や感想を教えてもらいたい。 

 

 青 年 部    浅野 龍一 

  ＳＮＳなどを見ると、かなり良い反響が多かった。例年とは比べることはできないが、

こんなに多くの人が集まってくれるのだと驚きが生じた。特に動物がいるだけで子供が

想像以上に多く集まるのだと、改めてそういったもののニーズがあったのだと感じた。 

 

 委  員  河合 忠 

  経過状況や説明及び報告を述べる。 

 

副委員長  塚本 兼之 

続いて、協議事項２.情報・意見交換について事務局に説明を求める。 

 

 事 務 局  小栗 忠昭 

  説明を述べる。各グループで討議を行い、時間になりましたら各グループで出た意見

を全体で発表する。（Ａ・Ｂ・Ｃの計３グループ） 

 

～グループ討論（情報・意見交換）～ 

 

 事 務 局  森 千鶴 

  以上で意見・情報交換を終了し、各グループで出た意見の発表を求める。 
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事 務 局  白木 芳洋（Ａグループ） 

  Ａ】落合公園トライアル・サウンディングについて 

   ・春日井市内の公園それぞれで特徴づけていろんなことを考えていけたらいい。 

   ・今回のイベントを知らない人（市街の人達）が多いと思うので周知を徹底して認

知をしてもらうことでより集客につながる。 

   ・小牧にはスマートインター、長久手にはジブリパークができるため、賑わいでは

勝てないと思われる、だから何かに特化したものを、春日井の落合公園はこれだ

という本物をつくる必要がある。 

  B】高蔵寺地区まちづくり推進事業について 

   ・１０年～２０年後にニュータウンをどうしていくかのビジョンをしっかりと持ち、

今住んでいる人達の孫世代のためにどのようにしていくかをしっかりと考え、そ

れについて戦略を立てていく必要がある。 

 

 事 務 局  小栗 忠昭（B グループ） 

  Ａ】落合公園トライアル・サウンディングについて 

   ・落合公園でこうした事業を続けていき、親しみやすい公園にしていきたい。 

   ・キッチンカーで食べられるという機会や施設がないので、今回そういったことが

できて良かったという意見が多かった。６割ぐらいの方々がそれを目当てで来ら

れたのではないか。 

・若い人が少なかったので、近くの中部大学の学生さんが落合公園に寄って来てもら

えるような企画も必要。 

・サクラなどが有名であることからイルミネーションがあってもいい。 

・落合公園の池を仮説のプールなどにしたら面白い。 

・公園でランニングをされる方もいらっしゃるので、例えば名古屋市の名城公園みた

いにシャワールームの設備みたいなものもやっていけたらいい。 

・一日中活用してもらえるような公園になれば良い。 

・これからも委員会の方々がやっていくと思うが、資金面の問題が出てくると思われ

る中、スポンサーの募集や補助金の活用ができるようになればより良い。 

 

 事 務 局  森 千鶴（C グループ） 

  Ａ】落合公園トライアル・サウンディングについて 

  ・落合公園の広さを生かした、子供が中心で楽しめる事業やイベントがあれば良い。 

  ・家族層向けの遊べる施設は多くあるので、昆虫採取や水が綺麗になる実験など子供
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が学べる場を取り入れられたらいいのではないか。 

  ・トライアル・サウンディングが定着して、これを目玉に春日井市に住みたいという

流れになると良い。 

  ・他所のコンサルではなく、地元の企業が主になって企画を進めていることにとても

意味がある。しかし、春日井市とは期間を区切った契約になってしまうので大々的

な告知がなかなか進められないのが課題である。 

  B】高蔵寺地区まちづくり推進事業について 

・高齢者の方々が多く、見晴らしがよくて静かに住めるとてもいい場所なので、ゆった

りとした住環境、憧れる住まいのような演出ができたら面白い。 

・高蔵寺に限らず駅前でのイベントは、電車の乗客からも見えることが良いと思う、だ

が売っているものが分かりにくいので、そこを工夫して乗客にアピールできればも

っと集客につながるのではないか。 

 

～以上で意見交換を終了する～ 

 

副委員長  塚本 兼之 

 発表をされた意見を基に総評を述べる。 

 協議事項は以上となるので、事務局に進行を返す。 

 

事 務 局  森 千鶴 

  お礼を述べる。最後に、塚本副委員長に挨拶を求める。 

  

副委員長  塚本 兼之 

  締めの挨拶を述べる。 

 

事 務 局  森 千鶴 

本日の活力あるまちづくり委員会の閉会を宣す。 

 

時に１１時３０分 


